



Wichtiger Schritt im Leben: die Entlassungsfeier der jüngsten Absolventen der Sekundarschule Wickede (Ruhr)

FOTO: HEIN

AM RANDE

Das Wertpapier Wissen gut anlegen

66 Absolventen der Sekundarschule wurden gestern feierlich entlassen

Die Wickederin hatte sich jetzt etliche Mückenstiche eingefangen. Was tun? Bei ihrer Recherche stieß sie auf ein Produkt aus der Apotheke: Ein Stift, dessen Spitze kurzzeitig auf den Stich gedrückt wird und die Haut an dieser Stelle auf etwa 50 Grad erhitzt. Die Wärme zersetzt die Proteine, die durch den Insektenstich in den Körper gelangen. Zudem wird die körpereigene Produktion von Histamin gehemmt, werden Juckreiz und Schwellung eingedämmt. Allerdings schreckte die junge Dame vor dem Preis

Wickede – „Leinen los! - Euer Kurs kann und muss nun neu berechnet werden! Ich wünsche euch stets ein sicheres Boot und einen Kompass, der euch zeigt, wo es lang gehen soll!“ - In seiner ebenso motivierenden wie humorvollen Rede machte Schulleiter Peter Zarnitz den 66 Entlassschülern der Sekundarschule Wickede gestern im Forum Mut, ihr Lebensschiff sicher durch Stürme und Wellen-

gang zu steuern. Er dankte den Absolventen für ihren schulischen Fleiß, dem Kollegium für das pädagogische Engagement, Bürgermeister Dr. Martin Michalzik und der Gemeinde für die Unterstützung und den Eltern für ihre Mitarbeit.

Auch der Bürgermeister gratulierte. Er ermutigte die jungen Menschen, das „Wertpapier Ihres Wissens nun so anzulegen, dass es gute Zin-

sen bringen möge“. Zudem gab er ihnen mit auf den Weg, „gute Botschafter dieser Schule“ zu sein und weltoffen auch andere Meinungen zu achten.

Die Schülervereinerinnen Sofia Kokkinos und Sophie Hoffmann dankten dem Lehrerkollegium und dem gesamten Schulleitungsteam für die Geduld, die man ihnen entgegengebracht und für das Wissen, welches man ihnen ver-

mittelt habe. Einen emotionalen Höhepunkt der sehr ansprechenden Feierlichkeit lieferte erneut Klassenlehrer Ibou Mbaye, der in seiner Ansprache von tiefer Verbundenheit seinen Schülern gegenüber sprach, die er vom ersten Schultag, dem 4. September 2013, an verspürt habe.

Musikalisch erstklassige Unterhaltung boten sowohl Jurgen Skura (Cello) und Va-

lentina Weckesser (Piano) mit einem Filmmusik-Medley als auch Antonia Schriever und Thierry Gabrecht mit einer Version des aktuellen Pop-Hits „Shallow“. Als beste Schüler wurden Noelle Rüschenbaum (Note 1,5), Antonia Schriever (1,6) und Marlon Göbel (1,7) ausgezeichnet. Am Abend stand dann die Abschlussparty in Eichtausens Gemeindehalle auf dem Programm. ah

DIE ABSOLVENTEN

Die Absolventen des diesjährigen Entlassjahrgangs der Sekundarschule:

Giovanni Amodeo, Angelina Bär, Veit Beilenhoff, Berdan Bostanci, Eva Brandl, Alina Brandt, Jessica Braun, Tim Braun, Justin Breer, Emre Cigir, Maurice Conrads, Cedric Conrads, Konstantina Dimoschaki, Eve Dumont, Justin Enns, Alexander Flor, Tobias Fromme, Thierry Gabrecht, Paul Gersthagen, Julien Nick Geyer, Miguel Gilbert y Müller, Leon Gießner, Marlon Ralf Alessandro Göbel, Steffen Gries, Joel Gronemeyer, Simon Heinrich, Benjamin Heite, Maximilian Heite, Fiona Helmer, Neele Herbst, Lisa Herzog, Sophie Hoffmann, Nico Ibrahim, Johannes Igel, Büsra Inanli, Mounira Kaawar, Steffen Kallweit, Julia Kaminski, Sofia Kokkinos, Nils Kost, Viviane Lampe, Vanessa Lenz, Felix Linneemann, Vanessa Markantelli, David Martens, Emelie Martin, Mary Anastasia Mboche, Antony Mboche, Adel Mielczarek, Laura Przyklenk, Niklas Richter, Leonie Rodegra, Lukas Rodegra, Nicole Rönfanz, Lisa Rösel, Noelle Rüschenbaum, Melanie Sawtschenko, Marie Schmidt, Justin Scholz, Antonia Schriever, Fynn Schröder, Verena Schwarzpaul, Maurice Seifert, Lisa Marie Spröd, Jannik Tepel, Maximilian Theimann, Gina Thelen, Janne Viet, Nils von Scheele, Lukas Wald, Lisa Marie Wiedwald, Elena Winkler und Sandra Wisniewska.